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Заместитель председателя Государственной Думы Ирина Яровая предложила
актуализировать законодательства в области охраны окружающей среды. В частности,
депутат выступила за разработку универсального межведомственного регламента,
который определяет действия федеральных и региональных органов исполнительной
власти при возникновении негативных природных явлений. 

  

Подробнее: https://dumatv.ru/news/v-gd-razrabotan-ryad-mer-po-stabilizatsii-ekologicheskoi-s
ituatsii-na-kamchatke 
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